
JUNTA DE BARRIO DE VALTERNA 

CONVOVATORIA JUNTA EXTRAORDINARIA 05/10/2017 

Asistentes: 

 

Presidenta de la junta de barrio: 

Brigitte Duvigneaux. 

Por la Asociación de vecinos Lloma-llarga Valterna: 

Jaime Morales 

José Manuel Pérez Parra 

Representante de la Asociación de Mujeres: 

Soledad Fernández 

Representantes del AMPA del CEIP9 

Eva Pérez 

Representante de Ciudadanos: 

Miguel Garcia 

Representante de Compromis: 

Neus Herrero 

Representante del Partido Popular 

Olvido López 

Representante del Partido Socialista: 

Nuria Campos. 

Representante de Paterna si Puede 

Frederic  Ferri. 

Policía Local de Paterna 

Antonio Codesino 

En calidad de vecinos: 



Diego Guillamon 

Emilio Pérez Martín. 

Reunidos el día 05 de Octubre del 2017 en el Centro Cívico de Valterna a 

las 18,30h en primera convocatoria se inicia la junta de barrio. 

ORDEN DEL DIA: 

1.- Aprobación del acta anterior si procede. 

No se puede aprobar este punto por no poderse aportar el acta anterior. 

2.- Debate sobre los presupuestos municipales del ejercicio 2018 

3.- Solicitamos la asistencia de un técnico o responsable del área de Hacienda o Participación 

Ciudadana, para explicar los presupuesto participativos. 

Toman la palabra Eva Pérez, responsable de Hacienda y Neus Herrero responsable de 

Participación Ciudadana, explican mediante hojas informativas, como con una presentación en 

un ordenador portátil, en que consisten los presupuestos del 2018, las partidas dedicadas a 

cada área, y las que competen al plan Actúa. 

 

4.-Estado del protocolo de limpieza y desinfección debido al aumento de suciedad en las calles   

y plagas de cucarachas y mosquitos. 

Nuria Campos, responsable de Infraestructuras comenta que el protocolo de recogida de 

basuras es a diario, incluido fines de semana, pero la acumulación de basuras en algunos 

puntos concretos puede revisarse mirando la ubicación de los contenedores, comenta un 

vecino que el Liceo Francés utiliza los contenedores de la vía pública y los colapsa enseguida. 

Sobre las plagas de cucarachas, explica que el protocolo existente es de 4 fumigaciones 

anuales, pero que en el momento se avise por presencia de las mismas acuden de inmediato. 

Sobre el tema de las heces de los animales en la vía publica, Antonio Codesino, representante 

de la Policía Local de Paterna, nos comenta que la patrulla de agentes de paisano que vigila 

estos asuntos, sigue en activo, aunque es cierto que en el periodo estival debido a los turnos 

de vacaciones y fiestas patronales no han podido realizar este servicio con la misma 

frecuencia. 

5.- Ruegos y preguntas. 

1.- Emilio Pérez pregunta por el estado de un solar entre el centro de salud y la residencia 

Ballesol, el avanzado estado de abandono, hace que dicho solar albergue ratas, serpientes y 

distintos animales, Nuria Campos contesta que al ser una parcela privada, no pueden hacer 

nada excepto notificarlo al propietario hasta en 10 ocasiones, y que entonces es cuando el 

Ayuntamiento podría actuar dentro de un recinto privado. 

2.- Diego Guillamón comenta si han descendido las partidas de Asuntos Sociales, y la repetitiva 

burocracia para solicitar cada año la documentación para personas con diversa discapacidad, 

Frederic Ferri toma la palabra para comentar que ya hay una moción aprobada para estos 

efectos, y que trasladarán este punto al área de Asuntos Sociales. 



3.- Emilio Pérez comenta un problema de climatización en un aula del CEIP Lloma Llarga,  la 

máquina de aire acondicionado se ha estropeado y desde la dirección le han comentado que 

cuesta más el arreglo que cambiarla, por lo que no pueden arreglarla ni cambiarla, y que 

tampoco tienen medios para poner un ventilador, Nuria C ampos explica que eso no es así, y 

que si es necesario el Ayuntamiento colocará ese ventilador, aunque sea competencia de 

Consellería. 

4.- Dan a conocer al representante de la Policía, la presencia de un hombre semidesnudo por 

Valterna,  a lo que responde que si vuelve a ocurrir se ponga en conocimiento de la Policía lo 

más rápido posible. 

5.- Soledad Fernández comenta que hay coches abandonados en el Valterna, y nos contestan 

que llevan una especial vigilancia sobre este tema, pero podría ser que se escapase algún 

vehiculo.  

6.-Preguntan por que no se multa a los vehículos en el Liceo Francés, y porqué  no hay más 

presencia policial durante las horas puntas del colegio, el representante de la policía comenta 

que si existe presencia policial en varios puntos de Valterna durante las horas de entrada y 

salida de colegios, y que si algún vehículo estaciona tanto en pasos de peatones como en 

plazas reservadas para movilidad reducida no dudan en denunciarlo, pero son algo más 

flexibles en los momentos de máxima afluencia. 

7.- Nuria Campos explica que ha encargado un estudio de movilidad para Valterna, para ver 

como se podría mejorar el tráfico y el aparcamiento en nuestro barrio, que este estudio tienen 

pensado licitarlo este año, esperar el informe que realicen y en su momento dotarlo de una 

partida presupuestaria. 

8.- Jaime Morales pregunta por la puesta en funcionamiento del autobús Lloma Llarga-

Valencia. Nuria Campos explica que está todo preparado para su puesta en marcha, que el 

retraso viene dado por unos trámites de la propia Consellería, adelanta que posiblemente los 

primeros meses este servicio sea gratuito para los usuarios, y la flexibilidad de poder estudiar 

la frecuencia horaria y las paradas necesarias. 

9.- Brigitte Duvigneaux pregunta si tienen noticias sobre los proyectos de “Eco-Barrio y Puerto 

Mediterráneo”, nos comentan que no hay presentado en el Ayuntamiento ninguno de estos 

proyectos por lo que solo se tienen constancia de las publicaciones en prensa. 

10.- Nuria Campos comenta las obras que se están llevando a cabo de mejora del parque de la 

C/ Melissa, y el asfaltado de la C/ Romaní que se solicitó en la Junta de Barrio del pasado mes 

de abril, Junta de barrio extraordinaria del 10/04/2017 en  su punto nº3. 

En Valterna a 05/10/2017 las 20,45hr, se da por finalizada la Junta de Barrio. 

                 El Secretario  Jaime Morales. 

                           

 

 

 


